

EN 45"

3 El extraño caso de las dos muertes de la calle Joan Coll.

Granollers y Barberá a la cabeza de la caída de consumo industrial de agua y electricidad. **4**

6 Las oficinas de la Seguridad Social se llenan de jubilados preguntando por qué cobran menos.

El regidor de Protección Ciudadana se disculpa por el error de un embargo a un ciudadano. **7**

8 La familia Moreno Barragán de Llinars ya tiene a *Dafcaina*, su hija haitiana, en casa.

Alerta a los pacientes con Parkinson: el medicamento más usado se ha agotado en las farmacias. **10**

14 Absuelto el Policía Local de l'Ametlla acusado de violencia doméstica.

El conflicto por el uso del pabellón de la Roca se enquistaba. **37**

45 Temoina anuncia el expediente de liquidación definitiva.

Nace *gentdegranollers.com* la nueva red social de los creadores de *gentdeParets.com*. **48**

53 Los padres del IES Marta Mata de Montornès salen a la calle.

LA CITA

"El arte de agradar es el arte de engañar".

Marqués de Vauvenargues (1715-1747) Moralista francés

Un joven de 21 años se lanzó al vacío tras apuñalar al padre de su pareja, de 59 años

Dos muertos en una pelea en el centro de Granollers

JAUME RIBELL

Dos hombres murieron el pasado viernes a causa de una pelea en la calle Mestre Joan Coll de Granollers. Los hechos ocurrían alrededor de las 10:30 de la mañana, cuando presumiblemente uno de los fallecidos, un joven de 21 años, **Enric V. A.**, apuñalaba a la otra víctima, **Pedro G. C.**, un hombre de 59 años padre de su pareja, también presente en la reyerta, para acto seguido lanzarse al vacío desde un segundo piso. Al menos esa es la hipótesis que más fuerza tiene entre las que manejan los Mossos d'Esquadra, ya que el caso no está cerrado.

TRAGEDIA

El joven era pareja de la hija del otro fallecido, la cual es el único testimonio de lo sucedido.

Los vecinos que estaban trabajando en locales de la misma calle oyeron los gritos de socorro de la hija y fueron quienes avisaron a la policía y a las dos ambulancias. "Estaba en la tienda cuando empecé a oír a una mujer gritando. Primero pensé que la estaban pegando, pero al salir la vi junto a un cuerpo que estaba en el suelo pidiendo socorro para su padre, en ningún momento para la persona que estaba en la calle", relata **María Vázquez**, que fue quien llamó a los servicios sanitarios. "Me acerqué a ver qué ocurría y cuando vi al chico fui corriendo a llamar".

"La chica estaba muy nerviosa, no paraba de gritar que ayudaran a su padre. recuerda **Miriam Terrones**, otra de las personas que salieron al oír los gritos. "Estaba muy nerviosa, dando patadas a las puertas, como estaría cualquiera de nosotros ante una situación así, claro. Y gritaba que la culpa era de la humanidad", relata coincidiendo con otros veci-



Xavier Solanas

Una lona de los Mossos d'Esquadra tapa el cuerpo del joven que se precipitó por la ventana.

nos. "Nosotros estábamos en shock, no sabíamos cómo reaccionar. En el primer momento todo el mundo estaba paralizado hasta que se llamó a las ambulancias. Cuando llegó la primera se pusieron a atender al joven, pero ella desde la escalera les decía que ayudaran al padre, que estaba allí dentro y no quería verle morir".

Cuando entraron los servicios de emergencia al edificio se encontra-

EL APUNTE

CASO ABIERTO

Al cierre de esta edición, la investigación de los Mossos d'Esquadra todavía no estaba cerrada ni se preveía cerrarla en breve. No por complicación, sino por precaución: el jueves aún no se le había tomado declaración a la hija por considerar que los hechos estaban todavía demasiado recientes, por lo que el caso sigue abierto. Si bien presumiblemente no se trata de un caso de difícil resolución, sino más bien de una acción pasional fruto del furor de la discusión que pudieran tener los fallecidos. El móvil o desencadenante de los hechos sólo se conocerán tras la declaración de ella, única testigo de lo que ocurrió dentro de aquel piso.

ron al hombre de 59 años en la escalera con signos de apuñalamiento en el lado izquierdo del pecho. "Entiendo que todavía debía estar vivo", apunta, pero los servicios médicos no pudieron hacer nada para reanimarle. Al igual que tampoco pudieron salvar al joven, que se encontraba "enrollado por un cable que sacaba humo", y que se trataba de un cable telefónico que se había llevado con él en la caída.

Alrededor de las 12:00 empezaron a llegar regidores como **Albert Canet** o **Juan Manuel Segovia**, vecino de la misma calle, así como el alcalde, **Josep Mayoral**, para interesarse por lo ocurrido, pese a que la información de la que disponían los cuerpos policiales era todavía confusa. No fue hasta las 14:00 horas que el juez decretó el levantamiento de los dos cadáveres.

Según cuentan los vecinos, el hombre, de nacionalidad española, residía con su hija, a la que el joven visitaba a menudo, en el segundo piso de esa vivienda desde hacía tiempo, si bien no guardaba demasiada relación con ellos.

Pedro G. C. fue enterrado el pasado lunes 25 a las 16:00 horas, mientras que **Enric V. A.** tenía que ser enterrado a las 9:30 de la mañana de este mismo viernes, día 29. *